

会報 しんせき

第 42 号

平成 27 年 3 月 24 日

発行責任者

新関コミュニティ協議会
会長 瀬戸範彦

笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい

新関コミュニティ協議会：新潟市秋葉区下新 364-1 TEL 0250-47-4640

(新関コミュニティ協議会の活動は、新潟市の助成を受けています。)

3月半ばの突然の雪

白鳥たちは無事旅立った
でしょうか

大関岡田付近で餌をついばんでいた白鳥



さて、新関コミュニティ協議会は、平成 26 年度の各種行事もほぼ終わり、まとめの作業と次年度の計画づくりに追われています。地域や自治会の皆様をはじめ、多くの皆様から支えていただき感謝申し上げます。

新関小学校の卒業式（3月 20 日）もおひさま保育園の卒園式（3月 21 日）も天候に恵まれ、卒業生、卒園生は元気に学び舎を巣立つていきました。

車を止めて様子を見ていてもそれほど驚く様子もありません。腹いっぱいにして、そろそろ北の空へ旅立ちかと思った矢先のこの度の雪でしたが。無事帰路に着いたでしょうか。2、3年前からこのあたりにも見かけるようになっていました。

新関小2年生 コミセン見学 3月3日

「しんせきコミュニティセンターのひみつ」という学習タイトルで、コミセンを訪れました。これは毎年2年生（生活科の学習）が実施しているものです。

質問が次から次へとだされ、学習意欲に感心しました。

最後に大ホールで自分たちの踊りを披露し、また、レクダンス（楽しい輪）の皆さんと一緒に踊り、交流を図りました。



学習したことを学校に持ち帰りまとめをしました。今、コミセンに展示してありますが、2年生とは思えないほどよくまとめられ、冊子も工夫に満ちています。



月以降の出来事など

小学校全校 1月9日

書き初め大会

1. 2年生は硬筆、3年生以上は毛筆で、新年の決意を新たにして真剣に書き初めを行いました。



作品は、新関コミセンでも掲示



毛筆に親しむ会も書き初め実施

秋葉区コミュニティ 連絡協議会 会長会議開催

去る2月23日、標題の会議が新関コミュニティセンターで開催されました。

会議に先立ち、新津商工会議所会頭の古川賢一様よりご講話をいただきました。

演題

(商店街の現状と課題)

～商店街と地域住民との かかわり合い～

各コミ協の会長さんから質問や願いなどがたくさん出され、大変有意義な内容でした。

その後、次年度の総会などの日程調整などを行って閉会しました。

◆新関コミュニティ協議会は2年間、当連絡協議会の事務局を担当いたしましたが、3月をもってその任を終えます。

新関地区自治会 正副会長会議開催

(2月19日)

今後の課題等について(ごみの処理・交通安全・
コミ協からのお願い諸連絡など)協議



1月から役員が交代された自治会があり、今回初めて参加された方
も多くありました。また、3月をもって交代する自治会もあります。
自治会によって会計年度が異なっていますので、各自治会組織がそ
ろう4月に自治会の正副会長をご紹介します。



認知症の対応を 学ぶ



2月16日

ボランティア研修会を開催し、認知症について学びました。

日宝町にある「包括支援センター」の職員お二人（本間さん・吉川さん）が来館され、全体的なお話を後、お二人で劇を披露してくださいました。

これがまた実際に面白い内容で腹を抱えて笑いました。しかし、この笑いを誘う劇の中に認知症の深いわけや、周囲が理解してやらなければならない大切なヒントが隠されており、参加者一同、対応の仕方などに留意なればとあらためて理解しました。

調理室から出火！

新関コミセン避難訓練

3月24日

①コミセン利用者の安全な誘導 ②消防署への通報 ③初期消火の3点セットで訓練を実施しました。訓練は年2回行い、利用者の安全確保に努めています。



お知らせ

◇安心安全見守り隊のみなさんへ

日頃、子供達の登下校をはじめ、地域の安心安全のためにご配慮いただき感謝しております。子供たちは、卒業式も終わり間もなく春休みに入ります。普段の日とはまた違った危険が待ち受けているので一層の見守りにご協力ください。（交通事故・水難事故・誘拐事件等）

新年度が始まって間もない4月13日（月）には、小学校児童との対面式と下校指導を昨年のように計画しています。ご多用のことと存じますがご協力をお願いします。

（後日ご連絡いたします。）

◇しんせき夢マップ補助資料が間もなく完成

「しんせき夢マップ」の補助資料として一層の地域理解に資するため、また小学校児童の学習の手助けになればという意図で作成しました。各自治会や、新関小学校、保育園などにお届けする予定です。また、新関コミュニティセンターでもご覧になれるよう何冊かはそろえておきたいと思っています。（詳細は、次号の会報43号でお知らせします。）